

2015年(平成27年)6月29日[月曜日]

- [文字サイズ 小](#)
- [文字サイズ 中](#)
- [文字サイズ 大](#)



※NHKサイトを離れます

NHK千葉県のニュース 千葉放送局

街ににぎわいを特産品など販売



再開発が進められているJR千葉駅の西口で、街ににぎわいを生み出そうと、駅ビルのテナントが路上に店を設けて各地の特産品などを販売する催しが開かれています。

この催しは、JR千葉駅西口の駅ビルのテナントでつくる団体と千葉市が開き、27日と28日の2日間でのべ30の店が、駅ビル前の歩道に設けられます。

市内の洋菓子店が設けた店では、千葉県特産の落花生を使った焼き菓子などが販売され、訪れた人たちが試食して味や食感を楽しんでいました。

また、伊豆諸島の利島の特産品として知られる食用のつばき油の店では、つばき油を使ったおかしなども並べられています。

JR千葉駅の西口では再開発が進められていますが、繁華街に近い東口と比べて人通りやにぎわいが少ないことが課題で、主催した団体は、今後もイベントの開催を検討したいとしています。

訪れた女性は、「多くの人に千葉に来てもらい街がにぎわうためには、こういった催しをぜひ続けてほしい」と話していました。

この催しは28日も開かれます。

06月27日 12時15分